

**Cáritas**www.caritas.es

SERVICIO DE NOTICIAS – 11 de abril de 2016 – Nº 2.389

NOMBRAMIENTOS EN LAS CÁRITAS DIOCESANAS DE ALCALÁ DE HENARES Y DE CIUDAD REAL

Ricardo Ballesteros asume la dirección de la Cáritas complutense y Angel Ruiz-Moyano la secretaría de la Cáritas castellano-manchega

Cáritas. 11 de abril de 2016.- Durante las últimas semanas han tenido lugar sendos nombramientos en los Equipos directivos de las Cáritas Diocesanas de Alcalá de Henares y de Ciudad Real.

Nuevo director de Cáritas Alcalá de Henares

Monseñor **Juan Antonio Reig Pla**, obispo de Alcalá de Henares, acaba de nombrar director de Cáritas Diocesana a **Ricardo Ballesteros San José**, quien actualmente ocupaba el cargo de coordinador de Arciprestazgos de Cáritas y responsable del Departamento de Voluntariado.

Ricardo Ballesteros nació en Albalate de Zorita (Guadalajara) en 1956. Cursó estudios de Magisterio en la Escuela Universitaria Don Bosco de Madrid y es máster de Matrimonio y Familia en el Pontificio Instituto Juan Pablo II. Cuenta con una dilatada experiencia profesional en el campo de la administración de fincas y la gestión de la empresa familiar.

Comenzó su voluntariado en el año 2008, colaborando en el equipo de Cáritas de la Parroquia del Santo Ángel de Alcalá de Henares. En 2012 pasó a colaborar en Cáritas Diocesana como coordinador de Arciprestazgos, responsable del Área de Voluntariado y Formación y responsable de la gestión del programa FAO de ayuda en alimentos. Además, junto con su esposa Almudena González Galilea, son responsables del Sector Virgen del Val de Alcalá de Henares (Región Centro) de Equipos de Nuestra Señora.

Relevo en la secretaría general de Cáritas Ciudad Real

El pasado 8 de marzo tuvo lugar el acto de toma de posesión como nuevo secretario general de Cáritas Diocesana de Ciudad Real de **Ángel Ruiz-Moyano de la Torre**, en el que estuvo acompañado por el delegado diocesano de Acción Socio-Caritativa, **Joaquín Gutiérrez Villar**, y del director de Cáritas, **Fermín Gassol Peco**.

Como es preceptivo en los Estatutos de Cáritas Diocesana, el Equipo Directivo propuso su nombramiento, tras ser ratificado por el Consejo Diocesano, al obispo de Ciudad Real, monseñor **Antonio Algorta**, que procedió al nombramiento del nuevo secretario general.

Nacido en Ciudad Real, Angel Ruiz tiene 47 años, está casado y es padre de dos hijos. Es educador social y tiene formación en relaciones laborales. Durante más de quince años, el nuevo secretario general de Cáritas ha venido trabajando en distintos puestos de coordinación en los Servicios Generales de Cáritas Diocesana, así como en otros ministerios que le han sido confiados por la Diócesis.

Angel Ruiz toma el relevo de **José Mª Espinar Domínguez**, que deja el cargo después de cuatro años de intenso trabajo y servicio a los más empobrecidos.

Prensa Cáritas Alcalá de Henares: Pablo Moreno (91.883.20.45)

Prensa Cáritas Ciudad Real: Mª Dolores Olmedo (926.25.12.13 / 926.25.11.00 Ext. 3)

PRENSA
DE
LA
CÁRITAS